

Gemeinderat von Zürich

20.01.2010

Postulat

von Dr. Urs Egger (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Restaurationsbetrieb auf dem Pier 7 erhalten werden kann.

Begründung:

Das Angebot von Pier 7 ist bei der Bevölkerung sehr beliebt und eine Erfolgsstory. Die Betreiber haben viel selber investiert. Nun soll die Anlage umgebaut werden und der Restaurationsbetrieb verschwinden. Die Betreiber wären bereit, selber weiterhin zu investieren, damit die Anlage den neuesten Anforderungen genügt. Dies wird vom Stadtrat jedoch abgelehnt.

